



Wohnbezirk Stettfeld



Martina Keller

61 Jahre, Rechtsanwältin, verheiratet, zwei Kinder, amtierende Gemeinderätin

Meine Wurzeln habe ich in Stettfeld, hier bin ich schon immer zu Hause. Beruflich arbeite ich als Dozentin an der BWGV-Akademie in Karlsruhe. Meine Freizeit verbringe ich gerne mit Gärtnern, Nordic Walking oder genieße Motorradtouren mit meinem Mann.



Ekkehard Eiche

57 Jahre, Dipl. Betriebswirt (BA), verheiratet, zwei Kinder

Ich bin vor 25 Jahren von Bruchsal nach Stettfeld gezogen. Seit 16 Jahren in der Schwarz Gruppe in unterschiedlichen Positionen im Personalbereich tätig. In meiner Freizeit gehe ich spazieren, joggen, zum Sportpark Gärtner und Tanzen beim Wipper.

Unsere Kandidaten für den Gemeinderat

Fähige Menschen für ein wichtiges Gremium



Wohnbezirk Ubstadt

v.l.n.r.

Alexander Olenberger,
Tim Peter, Lena Beißmann,
Michael Koch, Beatrix Rapport,
Günter Lehanka



Wohnbezirk Weiher

v.l.n.r.

Stefan Hock,
Lina Hock,
Steffen Reiser,
Dr. Thomas Neithardt



Wohnbezirk Zeutern

v.l.n.r.

Tobias Stengel,
Mario Geiß,
Claudia Weigand,
Désirée A. Mannek

Wohnbezirk Stettfeld

v.l.n.r.

Martina Keller,
Dominik Martus,
Ekkehard Eiche



FWV
bürgernah
sachlich
unabhängig

**Freie Wählervereinigung
Ubstadt-Weiher e.V.**

www.fwv-ubstadt-weiher.org

Fotos: Staronwerk/Bruchsal



**Freie Wählervereinigung
Ubstadt-Weiher e.V.**

Unsere Kandidaten



FREIE
Wählervereinigung
für
Ubstadt-Weiher

Vereint
in die
Zukunft

www.fwv-ubstadt-weiher.org

Für diese Wahlwerbung werden keine Steuermittel verbraucht!



**Freie Wählervereinigung
Ubstadt-Weiher e.V.**

Zehn Gründe uns zu wählen

Wir...

- > sind parteipolitisch ungebunden
- > sind die Alternative zu den Parteien
- > wirken als ausgleichende Kraft im Parteienstreit
- > stellen die Interessen der Bürgerinnen und Bürger in den Mittelpunkt
- > richten unsere Forderungen an den finanziellen Handlungsspielräumen der Gemeinde aus
- > haben ein offenes Ohr für die Ideen, Wünsche und Sorgen der Bürger
- > fördern die Vereine und die bürgerliche Eigeninitiative
- > wehren uns gegen Überreglementierung und Gleichmacherei
- > wollen den Sachverstand von parteipolitisch Unabhängigen in die Arbeit der Gemeinde einbringen
- > sind kompromissbereit und kompromissfähig

**NUTZEN SIE
DIE CHANCE!
WÄHLEN SIE FWV!**

Unsere Kandidaten für den Gemeinderat

Fähige Menschen für ein wichtiges Gremium



Wohnbezirk Ubstadt



Michael Koch

61 Jahre, Diplom-Ökonom, Unternehmer, verheiratet, zwei Kinder, amtierender Gemeinderat

Seit über 30 Jahren mit Ubstadt eng verbunden. Im Gewerbegebiet Ubstadt elektrotechnischer Betrieb und Werbeagentur. Engagiert in der IHK Karlsruhe, im Beirat der Sparkasse Kraichgau, dem Lions Club Bruchsal und der FWV. Freizeit am liebsten mit der Familie.



Günter Lehanka

71 Jahre, Diplom-Ingenieur (FH), ledig, amtierender Gemeinderat

In Ubstadt geboren, aufgewachsen. Mit der Gemeinde Ubstadt-Weiher sehr verbunden. Im Unruhstand - zuletzt Logistikleiter in einem großen Industriebetrieb. Die große Leidenschaft ist die Musik. Seit über 50 Jahren beim Musikverein „Echo“ Ubstadt, seit vielen Jahren 1. Vorsitzender.



Tim Peter

16 Jahre, Schüler, Schülersprecher, ledig

Schon immer in Ubstadt. Schülersprecher eines Gymnasiums, deshalb politisch hoch interessiert und mit großem Netzwerk mit vielen Menschen. ÖPNV und Fahrrad als Verkehrsmittel zentral. Fühle mich als Vermittler für die jüngeren Generationen und strebe mehr Miteinander für Alle an.



Lena Beißmann

26 Jahre jung, Industriefachwirtin, ledig

Seit jeher ist Ubstadt meine Heimat. Als Industriefachwirtin im Export finde ich meinen Ausgleich im Sport – eine großartige Möglichkeit, körperlich aktiv zu bleiben. Gerne erkunde und bereise ich die Welt und bin offen für Neues.



Beatrix Rappoert

53 Jahre, Dozentin in der Erwachsenenbildung, verheiratet, zwei Kinder

In Ubstadt aufgewachsen und schon immer in der Gemeinde verwurzelt. Beruflich immer nah am Menschen. In der Freizeit im Musikverein Ubstadt sowie bei der Gartenarbeit aktiv. Diese Hobbys bieten einen Ausgleich zum Engagement in Beruf und Ehrenamt.



Alexander Olenberger

48 Jahre, Kraftfahrzeugmeister, verheiratet, zwei Kinder

Seit 30 Jahren fühlen sich meine Familie und ich in Ubstadt bestens aufgehoben. Als Werkstattmeister in einem Bruchsaler Autohaus bin ich auch Mitglied des Gesellenprüfungsausschusses für das Kraftfahrzeuggewerbe in Bruchsal.

Wohnbezirk Weiher



Lina Hock

17 Jahre, Schülerin



Dr. Thomas Neithardt

41 Jahre, Dr.-Ing., Entwicklungsleiter, verheiratet, zwei Kinder

In Weiher aufgewachsen und gerade in der 11. Klasse. Durch GK-LK und meinen Vater in die (Kommunal-)Politik gestoßen. Gerne auf Fahr- oder Motorrad unterwegs. Strebe Gemeinderatsengagement für Inklusion an, wichtig: sozial-ökologische Verknüpfung.



Steffen Reiser

43 Jahre, Elektrotechniker/ Hardwareplaner, verheiratet, eine sechsjährige Tochter

Aufgewachsen in Weiher und Zeutern und verbunden mit allen vier Ortsteilen. Als Dorfkind in Ubstadt-Weiher damals wie heute vom Dorfleben gegeistert. Elektrotechniker aus Handwerkerfamilie offen für Neues und Ursprüngliches. Motto: Aufstehen und machen statt nur meckern.



Stefan Hock

50 Jahre, Dipl.-Ing. Elektrotechnik, verheiratet, zwei Töchter

Mein Lebensweg führte mich von Unterfranken über Hessen und Brandenburg nach Weiher, wo ich mit meiner Familie seit 17 Jahren lebe. In der Softwareentwicklung bin ich als DevOps und Scrum Master tätig. 1. Vorsitzender Freie Wählervereinigung Ubstadt-Weiher e.V.



Désirée A. Mannek

32 Jahre, Logopädin, verheiratet, amtierende Gemeinderätin

Mein Leben lang schon in Zeutern, möchte ich mich gerne weiter für die Belange und Themen vor Ort in Ubstadt-Weiher stark machen. Ich bin Logopädin mit Herzblut, hilfsbereit und packe gerne mit an. Mir sind Zusammenhalt und das Vereinsleben wichtig.



Claudia Weigand

50 Jahre, Ärztin, geschieden, zwei Söhne

In Zeutern groß geworden und seit über 30 Jahren im Tischtennisverein aktiv. Beruflich als Prokurst mit Verantwortung für Produktion, Qualität und Umwelt tätig. Meine Freizeit verbringe ich gerne mit meiner Familie, im Garten und bin sportbegeistert.



Tobias Stengel

44 Jahre, Prokurst, verheiratet, zwei Söhne

Allrounder aus dem Herzen Zeuterns (Besenwirtschaft Geissenstall). Berater und Analyst mit 20 Jahren Erfahrung bei mehr als 35 verschiedenen Großunternehmen. Denke gerne über Tellerränder hinaus - lösungsorientiert, konservativ und bodenständig.

Informieren Sie sich auf unserer Homepage www.fww-ubstadt-weiher.org – ein Klick voraus!